

MAGAZINE

PPP Siap Menangkan Dhito - Dewi Gus Makmun: Kita Dukung untuk Kebermanfaatan NU

Prijo Atmodjo - KEDIRI.MAGZ.CO.ID

Aug 26, 2024 - 05:51



Kediri - Partai non parlemen di Kabupaten Kediri, deklarasi siap mengusung dan mendukung pasangan Hanindhito Himawan Pramana - Dewi Mariya Ulfa, dalam kontestasi pemilihan Bupati - Wakil Bupati Kediri, pada tanggal 27 November 2024 mendatang.

Dalam deklarasi tersebut, selain dihadiri oleh ketua DPW PPP Jawa Timur Nyai Munjidah Wahab, Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa, Ketua PCNU Kabupaten Kediri Gus Makmun, juga dihadiri oleh ketua parpol non parlemen, Perindo, Umat, PSI, PBB, Hanura dan Gelora, juga dari perwakilan partai PDI Perjuangan, yang berlangsung di kantor PPP Jalan Bagawanta Kecamatan Ngasem Kabupaten Kediri, Minggu (25/8/2024).

Dalam sambutannya Ketua DPW Jatim Nyai Munjidah Wahab menyatakan, meski partai PPP tidak mendapatkan kursi di parlemen, namun semua kader dan simpatisan PPP siap menjadi mesin partai, untuk memenangkan pasangan Hanindhito Himawan Pramana - Dewi Mariya Ulfa, dalam kontestasi pilkada Kabupaten Kediri.

"Kita akan memerintahkan para kader PPP siap memenangkan pasangan Hanindhito Himawan Pramana- Dewi Mariya Ulfa dalam pemilihan Bupati - wakil Bupati Kediri pada 10 November mendatang. Dan kantor PPP ini siap menjadi tempat untuk memenangkan pasangan Mas Dhito - Mbak Dewi," Kata Nyai Munjidah Wahab, Ketua DPW PPP Jawa Timur.

Sementara ketua DPC PPP Setyo Budhi mengatakan, PPP siap mengusung dan memenangkan pasangan mas Dhito - mbak Dewi, karena di periode pertama di bawah Pemerintahannya, banyak sekali kemajuan di Kabupaten Kediri, baik pembangunan maupun program-program yang bermanfaat untuk warga Kabupaten Kediri.

"Kita (parpol non parlemen) bisa mengusung Paslon Mas Dhito-Mbak Dewi karena suara kami sudah lebih dari 68 ribu atau 6,5 persen dari sesuai syarat yang ditentukan atau putusan MK. Dan kita siap mengusung paslon karena banyak kemajuan di Kabupaten Kediri, baik pembangunannya.

Seperti, Bandara, jembatan Jongbiru, Stadion Gelora Dhaha Jayati serta pembangunan pasar-pasar yang tentunya membawa manfaat untuk warga Kabupaten Kediri," ujar Setyo Budhi Ketua DPC PPP Kabupaten Kediri.

Sementara Gus Makmun usai peresmian kantor PPP menyatakan, PCNU Kabupaten Kediri akan mendukung siapapun calon Bupati - Wakil Bupati Kediri yang membawa manfaat dan kemaslahatan bagi umat.

"PCNU dalam pilkada netral. Namun kita akan mendukung siapapun calon yang membawa kemaslahatan dan manfaat bagi umat," jelas Gus Makmun singkat.

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana melalui Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa. mengucapkan selamat atas peresmian kantor PPP. Dan terkait dukungan dari parpol non parlemen, pihaknya mengucapkan terima kasih.

"Kami mewakili mas Dhito mengucapkan selamat atas peresmian kantor PPP ini. Dan kami juga mengucapkan terima kasih kepada semua parpol yang sudah mendukung kami (mas Dhito - mbak Dewi) dalam Pilkada Kabupaten Kediri," tutup Mbak Dewi.